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Almost twenty years have passed since the first production tests of salmonids in a marine environment in France
(1970) (see VIDAL GIRAUD, 1980). After the laboratory work, joint experiment programmes (fishermen-CNEXO) were
developed that ended in the beginnings of production. Conducted during the 70s, the research work and experiments
to true scale (SODAB in the Côtes du Nord region and sites at Brest and Cherbourg harbours) opened the way to
setting up twenty-odd salmon-farming operations., (OCR non controlé) Presque vingt ans se sont écoulés depuis les
premiers essais de production de salmonidés en milieu marin en France (1970) (cf. VIDAL GIRAUD, 1980). Après les
travaux de laboratoire, des programmes d'expérimentation conjointe (pêcheurs-CNEXO) ont été développés
aboutissant à des débuts de production. Conduits au cours des années soixante dix, les travaux de recherche et les
expérimentations à échelle réelle (SODAB dans les Côtes du Nord et sites en rades de Brest et de Cherbourg) ont
ouvert la voie à l'implantation d'une vingtaine d'exploitations salmonicoles.
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